
Warum das Thema so wichtig ist

Basistext: Epheser 5,18

„Lasst euch erfüllen mit dem Heiligen Geist 
und fahrt fort darin erfüllt zu sein!“

Ulrich Hees 



Christsein ohne den Heiligen Geist
ist wie:

 Ein Auto ohne Benzin

 Ein Fisch ohne Wasser

 Eine Lampe ohne Strom

 Ein Segelboot ohne Wind

 Ein Stausee ohne Wasser

 Ein Computer ohne CPU

 Ein Fußballspiel ohne Ball



1.Wer ist der Heilige Geist?

?

Person    - Gott      - Geschenk



2.Warum kam der Heilige Geist?

 deckt Sünde auf

 bewirkt eine Wiedergeburt,
wie in Joh. 3 beschrieben

 schenkt Begabungen

 führt uns

 befähigt zum Zeugnis 

 tröstet, steht uns bei

 unterstützt beim Beten

 lässt  Frucht wachsen

 bleibt immer bei uns



3.Was bedeutet das Erfüllt-Sein mit dem     
Heiligen Geist?
 Von dem Herrn Jesus Christus 

beherrscht und erfüllt sein. 

 Geistliche Frucht bringen durch ein 
geheiligtes Leben und im Zeugnis 
geben

 Leben und wirken mit den Gaben des 
Heiligen Geistes



4.Warum sind so viele Christen nicht mit 
dem Heiligen Geist erfüllt?

 Sie verharren in der schlechtesten Art des 
Christseins: „fleischlich“ 1.Kor 3,1-3

 Sie leben wie Mr.Yates  (lebte von Sozialhilfe, hatte 
viel Land, wusste nichts vom Öl darunter) in 
geistlicher Unkenntnis und Armut

 Unglaube und Ungehorsam ist vorherrschend bei 
ihnen



5.Wie kann ich (können wir) mit dem Heiligen 
Geist erfüllt werden und bleiben?

 Durch persönliches Vertrauen in den Herrn Jesus Christus 
allein

 Trenne dich von jeder erkannten Sünde
 Sei mit Ihm und den Geschwistern deiner Heimat-

gemeinde unterwegs, in geistlicher Beziehung und 
Bewegung
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